

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

6

Wien, Montag, den 10. Jänner 1927.

E I N L A D U N G

zu der am Dienstag, den 11. Jänner 1927 um 1 Uhr mittag im Saal I des
Stadtschulrates für Wien, I., Burgring Nr. 9, I. Stock stattfindenden

P R E S S E K O N F E R E N Z

Der geschäftsführende Präsident des Stadtschulrates wird die
Stellungnahme der Wiener Schulbehörde zu den Richtlinien des Bundes-
ministeriums für Unterricht über die Neugestaltung des Mittelschulwesens
bekanntgeben.

Die notwendigen Vorlagen werden den geehrten Kollegen bei
Beginn der Pressekonferenz ausgefolgt werden.

Fortsetzung der Budgetdebatte im Wiener Gemeinderat. Bekanntlich wurde
im Wiener Gemeinderat die Spezialdebatte über den Voranschlag für das
Jahr 1927 am 30. Dezember abgebrochen. Nun ist der Gemeinderat für
Mittwoch fünf Uhr nachmittags wieder einberufen worden. Auf der Tages-
ordnung steht die Fortsetzung der Spezialdebatte über den Voranschlag.

Jubilare der Ehe. Am Samstag überreichte in Vertretung des Bürgermei-
sters Stadtrat Richter den Ehepaaren Alois und Anna Schönweitz und
Julius und Antonia Steinbauer anlässlich ihrer goldenen Hochzeit die
Ehrengabe der Stadt Wien.

Der Schneefall und die Gemeinde Wien.

15.478 Arbeitslose in drei Tagen beschäftigt.

Das seit gestern nachmittags herrschende Regenwetter hat
sehr wirksam zur Beseitigung der in der Nacht von Freitag auf Samstag
gefallenen Schneemassen beigetragen. Die Gemeindeverwaltung selbst hat
vom Samstag bis einschliesslich heute, also in drei Tagen, insgesamt
15.478 Arbeitslose zur Schneesäuberung aufgenommen. Davon entfallen al-
lein auf Samstag 6532 Arbeitslose. Zusammen mit den eigenen Strassenar-
beitern wurden in den drei Tagen 18.585 Personen ^{zur} Freimachung der Stras-
sen vom Schnee beschäftigt. Am Sonntag wurde insbesondere auf die Abfuhr
des Schnees das grösste Augenmerk gelegt. Alle städtischen Lastkraftwa-
gen und viel fremdes Pferdefuhrwerk wurden aufgeboden, um den Schnee
in die Kanäle zu befördern. Es muss festgestellt werden, dass die Schnee-
säuberungsarbeiten sich völlig klaglos vollzogen haben.

Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. Der Gemeinderatsaus-
schuss für technische Angelegenheiten hat beschlossen die Seitenalleen
des Inneren Lerchenfelder- und Hernalsergürtels elektrisch zu beleuchten.
Mit den Arbeiten wird in einigen Tagen begonnen werden. In

Favoriten wird die elektrische Beleuchtung in der Kundratstrasse, in
Meidling in der Defreggerstrasse und Endergasse und in Floidsdorf in
der Angererstrasse und Patricigasse eingeführt werden.